

Stadtparlament

- Motion
- Postulat
- Interpellation
- Einfache Anfrage

Eingereicht von: Peter Bernhardsgrütter, CVP

Titel: **Kernfahrbahn auf der Wilerstrasse**

Text:

Seit Jahren ist auf der Wilestrasse die Einrichtung einer Kernfahrbahn beschlossen. Die Realisierung lässt aber weiterhin auf sich warten.

Vermehrt kam es in der Vergangenheit auf der Wilerstrasse zu Verkehrsunfällen mit zum Teil schwer verletzten Personen oder gar zu Todesfällen. Diese traurige Tatsache lässt die Frage aufkommen, wieso die Realisierung der Kernfahrbahn so lange dauert.

Die in letzter Zeit im Gebiet Eichen entstandenen, publikumsintensiven Einrichtungen und Betriebe, sollten den Anlass geben gerade den Langsamverkehr auf der stark befahrenen Wilerstrasse besser zu schützen.

Meine Fragen:

Wer ist für den nächsten Schritt zur Realisierung der Kernfahrbahn Wilerstrasse verantwortlich?

Braucht es noch bauliche Veränderungen und Anpassungen auf der Wilerstrasse zwischen dem Gröbli- und Eichenkreisel?

Bis wann kann damit gerechnet werden, dass die Sicherheit der schwächeren Verkehrsteilnehmer erhöht wird?

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Datum: 3. Mai 2011

Unterschrift:

